



El estado actual de las cubiertas del barrio de Guápulo, (quinta fachada) se encuentra en estado deplorable; teniendo un 65% del total de éstas en condiciones deterioradas, un 20% se encuentran en estado de degradación y el restante 15% se encuentran en óptimo estado.

El principal material de construcción de cubiertas es la teja; la cual se encuentra en un 40% de las edificaciones existentes. En esta categoría de material la mayoría de las cubiertas se encuentran en estados de deterioro.

Dentro del conjunto de edificaciones del paisaje urbano de análisis un 40% de los objetos arquitectónicos analizados utilizan diferentes tipos de materiales para sus cubiertas; entre los cuales se encuentran cubiertas de zinc, fibrocemento, eternit, plásticos y entre otros.

el 20% de las edificaciones restantes analizadas son losas planas de hormigón, de las cuales se encuentran edificaciones en uso y otras que han sido abandonadas o no se han concluido de construir.



LEYENDA:

-  Gama de naranjas - cubiertas de teja
-  Gama de lilas - cubiertas de zinc, fibrocemento, plásticos, etc.
-  Cubiertas planas

OBSERVACIONES:



ESCALA GRÁFICA:

sin escala